

Personnes présentes :

Monsieur BIOTEAU DDEN, Madame CHARRIER, Madame GATARD, Madame DELIME, Madame Brunault-PROT, Madame Petit, enseignantes, Mr MERCERON, Mr GIRARD, Mr BAUMULLER, Mr BLEUZE, parents d'élèves.

Personnes excusées : M Mirvalt IEN, Madame TAPHANEL, Mr BIONNIER.

Personnes absentes : Mme CLOCHARD, Mr DUCAROY.

I. VIE DE L'ECOLE

Mme Taphanel Vanessa n'a pas d'affectation. Il faut attendre le 4 juillet.

Mme Grolleau Anaïs est nommée sur un poste de remplaçant, elle est rattachée à notre école.

Les rythmes scolaires seront les suivants en 2019-2020 : il y aura classe le lundi, mardi, jeudi, vendredi de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30

Rythmes scolaires : cf décret sorti le 21 juin 2017

APC : le mardi jusqu'à 17 h 30.

-La mairie étudie le problème du car : pour l'instant un mini-bus a été loué pour le ramassage des élèves dans les lotissements. La conductrice fait souvent deux tours. Mme Petit demande le point sur ce sujet.

Mr Le Maire nous informe qu'un car de 35 places vient d'être acheté pour assurer le transport des petits à midi vers la cantine, dès septembre. Le car des villages prendrait en charge les enfants des lotissements. Ce ramassage dépend maintenant de l'Agglo 2B. Se pose le problème du coût pour les familles ou éventuellement de la gratuité de ce service quelque soient les kilomètres parcourus. La décision sera prise d'ici peu.

- Mme Petit demande ce que l'on peut faire lorsque des élèves sont encore à l'école à 17 h ? Ils ne sont pas acceptés à la garderie s'ils n'y sont pas inscrits.

Le Conseil d'école propose de convoquer les parents concernés, puis de leur adresser un courrier, de prévenir le Maire ensuite et enfin la gendarmerie.

Classe de maternelle :

✓ Rencontre USEP le 6 mai à La Chapelle St Laurent (salle de gymnastique le matin, jeux calmes et lecture d'albums l'après midi).

Classe de GS-CP :

✓ -Sortie à Pescalis, le mardi 21 mai. Initiation à la pêche et visite de l'aquarium.

-Le 24 mai : P'tit tour USEP (à vélo et à pied) à Mauzay Thouarsais

avec les écoles de Glenay, St Jean de Thouars, Brion et Mauzé, soit 120 enfants. Il s'agissait de se déplacer à pied et à vélo en faisant des parcours. Il y avait un atelier « apprendre à porter secours » et un atelier sur la sécurité routière. Mrs Blais, Bionnier et Mme Rambault ont accompagné.

-Jeudi 6 juin, voyage à l'île d'Aix via La Rochelle avec Mme Rambault et Mr Haxjhka

-Le 24 juin, avec la classe de Mme Delime, les élèves ont participé au printemps des maternelles à Clessé, une journée USEP regroupant les écoles de Clessé, Chiché, soit 120 enfants.

Classe des CE:

19 élèves de PS/MS, 23 élèves de CE1/CE2 et 7 accompagnatrices sont partis en classe de mer au centre d'hébergement de la ville de Nanterre à St Hilaire de Riez du 12 au 14 juin.

Le séjour s'est très bien passé, il a été riche en partage, en découverte.

Le mercredi, après avoir pique-niqué et découvert les lieux, les élèves de PS/MS ont bénéficié d'une animation Land'art par l'agence Parenthèse sur la plage de Riez. Ils ont pu bien profiter de la plage et du sable. Pendant ce temps, les élèves de CE1/CE2 ont fabriqué des cerf-volants qu'ils sont ensuite allés faire voler sur la plage. L'animation était proposée par Bruno Grous de « Ouragan Cerf-Volant ». Ce fut un super moment même si il a fallu courir après certains cerf-volants !!!

Le jeudi matin, les élèves sont allés à Notre Dame de Monts. Les PS/MS ont visité le jardin du vent et ont fabriqué un petit moulin à vent lors de l'animation « La fleur d'Eole ». Ils ont bien profité des différentes installations de ce jardin (brumisateurs, souffleur de bulles de savon, engin volant... Les CE, quant à eux, ont bénéficié d'une animation « La dune dans tous ses états » animée par une intervenante de Biotopia. Ils se sont promenés à travers la forêt et jusqu'à la plage pour apprendre les différentes caractéristiques des dunes. Ensuite, la journée a continué à Noirmoutier. Les deux classes ont pique-niqué sur la plage des Dames et ont pu déguster une boule de glace en dessert ! Belle surprise pour les enfants qui en rêvaient !!! Puis les élèves ont visité Noirmoutier en petit train lors d'une balade d'une heure. Enfin, ils ont visité « Le Marais Mounet », des marais salants de Noirmoutier où ils ont pu déguster des plantes comme la salicorne, l'obione et apprendre le fonctionnement du marais salant.

Le vendredi, les élèves avaient rendez-vous sur la corniche vendéenne à Saint-Gilles-Croix-de-Vie avec une animatrice de l'agence Parenthèse pour découvrir la pêche à pied. Munis, de leurs bottes et d'un seau, les élèves ont appris à reconnaître les différentes espèces de coquillages et de crustacés. Quel bonheur de monter sur les rochers et de mettre les pieds dans l'eau avec les bottes ! L'après midi, les maternelles se sont reposés pendant que les CE sont allés à pied sur la plage pour faire du land'art et profiter une dernière fois du sable et du soleil.

Ce fut une super expérience pour tous, tout le monde est reparti grandi avec des étoiles plein les yeux !!! Nous remercions vivement les accompagnatrices Marie-Claude, Evelyne, Mimi et Ghislaine, la SEP qui a financé à hauteur de plus de 50% le voyage, la municipalité de Chiché qui nous a versé une subvention exceptionnelle car c'est grâce à vous que cette classe de mer a pu avoir lieu.

Classe des CM : - Participation de 4 CM à la cérémonie du 8 mai.

- Vote pour le "Prix des Incorruptibles", le lundi 20 mai. 3 parents ont également joué le jeu en lisant chacun des livres de la sélection proposée et en votant pour celui qu'ils ont préféré (vote indépendant de celui des enfants).
- Sortie à Pescalis, le mardi 21 mai. Initiation à la pêche et visite de l'aquarium.
- Vote pour le "Parlement des enfants" pour la proposition de loi que les CM de Chiché ont préférée, parmi les 4 lois finalistes qui portaient sur l'usage du numérique (lois sélectionnées par un jury national), le lundi 27 mai.
- Programme "Merci la mer" avec l'intervention de Monsieur Frédéric Macquin, le lundi 3 juin après-midi,
- Séance de découverte du handball, sur place, à l'école, avec Monsieur David Leprêtre, le lundi 17 juin au matin.
- Sortie au Cébron pour les CM, le vendredi 21 juin, toute la journée. Étude des modifications du paysage liées au besoin en eau de l'Homme, avec le CPIE de Coutières et activités nautiques, avec l'association EOLE.
- Venue d'un élève de 6ème dans la classe, pour présenter le collège aux CM (le mardi 2 juillet à priori).

Activité piscine :

- en mai et juin 2019 pour les CE du 2 mai au 1 juillet. Nous apprenons le 24 juin à 22 h que les séances de piscine sont suspendues en raison de la canicule.

Des projets durant l'année scolaire :

Pour les 4 classes :

- Matinée autour du thème de l'eau et des poissons, le 1er avril.
- Conseil des délégués n°2 le vendredi 5 avril.
- Portes ouvertes la semaine du 8 au 12 avril, durant "la semaine de la Maternelle", avec possibilité pour les parents de s'inscrire sur des créneaux afin d'observer des temps dans la classe de leur(s) enfant(s).
- Conseil des délégués n°3 le vendredi 7 juin. Bilan positif du Conseil des délégués. Demandes des enfants pour améliorer leur vie dans l'école : la SEP a financé les filets de baskets et les parents ont apporté des jeux. Le courrier adressé à Mr le Maire est resté sans réponse.
- Journée de liaison, pour tous les élèves de l'école, le mardi 25 juin. Les élèves se retrouveront dans la classe dans laquelle ils seront à la rentrée prochaine. Les CM2 seront toute la journée avec Mme Gatard pour préparer la matinée sportive du 5 juillet.
- Un libraire viendra raconter des histoires vendredi 28 juin et sera à la disposition des familles à 16 h 30.
- Séance de découverte du basket pour les GS / CP, les CE et les CM sur l'école, avec Monsieur Claude Herviou, le lundi 1er juillet après-midi (1 heure par classe).
- Lundi 1 juillet à 18 h 15 (rassemblement des enfants) aura lieu la fête de l'école. La SEP offrira l'apéritif. Les parents demandent à Mr le Maire un tivoli
- Matinée jeux sportifs le vendredi 5 juillet dans le parc de Chiché avec tous les enfants de l'école, suivie d'un pique-nique.

II. TRAVAUX / ACHATS

- Nous remercions la municipalité pour avoir financé le transport pour les sorties à Pescalis et au Cébron ainsi que la subvention exceptionnelle de 250 euros pour la classe de mer. Mme Turpault nous livre ce jour jeudi 27 6 ventilateurs et nous la remercions vivement.
- Dans le cadre du projet intitulé « Ecoles numériques innovantes et ruralité », nous avons envoyé un dossier à l'Inspection pour une demande de subvention pour l'achat de 16 ordinateurs portables avec l'aide de la municipalité. Notre dossier a été accepté. Les documents ont été remplis et envoyés avec un échéancier allant de septembre à novembre 2019. Les ordinateurs ont été commandés.
- Nous avons reçu le nouveau photocopieur-couleur courant mars.
- Les copeaux de bois mis à l'extérieur devront être moins gros à la rentrée.
- Mme Petit demande des informations sur l'opération « argent de poche » et s'il est possible d'envisager de poncer et repeindre l'extérieur du préau.
- Un papa menuisier a été sollicité pour fabriquer des étagères afin de faciliter le ménage (classes des CE et des CM). Nous le remercions.
- Une pancarte en bas du parking de l'école avait été demandée pour faciliter les livraisons. (affaire à suivre)
- Les parents délégués aimeraient faire une visite approfondie des classes lors du premier Conseil d'Ecole.

Les secrétaires de mairie ont les documents pour inscrire d'éventuels élèves pendant les vacances.

Site d'école : Pour rappel : tous les compte-rendus de ces événements et sorties sont disponibles sur le site de l'école. N'hésitez pas à le consulter à l'adresse suivante. Cela encouragera les enseignantes qui essaient de le rendre attractif.

<http://sitesecoles.ac-poitiers.fr/chiche/>

L'équipe enseignante remercie la municipalité et la SEP pour leur aide précieuse.
Les membres du Conseil d'école vous souhaitent de très bonnes vacances
Rendez vous le 2 septembre 2019 avec un café offert par la SEP, le matin